



Insa Hörnle

Meine Tochter verließ diese Schule vor 18 Jahren.

Vorausgegangen waren bereits mehrere Jahre, in denen die vorvorige Schulleitung die oben beschriebenen Missstände benannt hatte, unterstützt vom Elternrat. In meinen über 20 Jahren als Lehrerin und nach vielen Jahren als Mitglied im Bauausschuss der Schule kann auch der aktuellen Schulleitung gewiss nicht vorgehalten werden, man habe nicht stetig und über zig Jahre versucht, eine Verbesserung zu erreichen. Das Thema wurde und wird ausgesessen. Bis heute gibt es übrigens auch keinen Fahrradstellplatz für Lehrkräfte am MG. Ich gestehe, dass ich gelegentlich einen etwas neidischen Blick auf den tollen, geschützten und sogar überdachten Stellplatz beim Jobcenter werfe, an dem ich morgens vorbeifahre....meine KollegInnen müssen (wie ich) täglich Ausschau halten, wo wir unsere Räder ans Gebäude lehnen können. Wer sehr zeitig da ist, kann einen von drei Drahtbügeln hinterm Gebüsch ergattern...achja, ich kann nicht mehr aufzählen, wie oft das Fahrrad meiner Tochter repariert werden musste....- vor über 18 Jahren. Das obige Foto könnte aus der Zeit sein...